

La Fédération chinoise de cyclisme suspend pour agression Wang Xin et son équipe



La Havane, 10 nov. (RHC/AFP).- La Fédération chinoise de cyclisme a décidé de suspendre deux ans Wang Xin et toute son équipe, la Keyi-Look après confirmation d'agression contre un concurrent suisse lors du tour de Hainan.

La Fédération chinoise de cyclisme a qualifié «*d'incident violent*» les faits survenus vendredi dernier.

Une vidéo montre un coureur, a priori Wang, en train de tabasser un membre de l'équipe suisse, lui donnant des coups de pied dans la tête, avant de s'en prendre à un second. Il s'empare alors d'une pompe à vélo avec visiblement l'intention de s'en servir comme d'une arme, quand trois policiers l'interceptent et lui enlèvent l'objet des mains.

Wang Xin, qui s'est depuis excusé sur les réseaux sociaux, reprochait visiblement à une voiture de l'équipe suisse de l'avoir fait tomber durant cette étape. *«Nous ne l'avons jamais touché, a assuré le manager de l'équipe en question. Il a simplement touché la roue arrière d'un autre coureur et il est tombé. Il était visiblement embarrassé et il a passé sa frustration sur nous».*

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/147089-la-federacion-chinoise-de-cyclisme-suspend-pour-agresion-wang-xin-et-son-equipe>



Radio Habana Cuba